

SANTA MARTA DE TORMES

Un proyecto pionero para prevenir el consumo de drogas llegará a un millar de jóvenes de los IES

La campaña 'Y tú cómo controlas' trabajará la sensibilización con técnicas audiovisuales ■ El Hernández Vera iniciará las sesiones

ENE | SANTA MARTA

Las concejalías de Familia y de Juventud de Santa Marta han puesto en marcha la campaña 'y tú cómo controlas', de prevención de drogodependencias en los jóvenes, a través de talleres y charlas en los centros educativos, dirigidos a más del millar de alumnos mayores de 16 años matriculados en los institutos de la localidad.

El contenido de estas sesiones se ha trabajado a través de la Mesa Municipal de Drogodependencias, en la que participan agentes y representantes de los distintos sectores sociales, educativos y económicos del municipio, cuyo objetivo, como afirma la concejal de Juventud, Blanca Francisco: "Es que buscamos dar un nuevo enfoque a la prevención, utilizando los recursos existentes y trabajando en la prevención de los malos hábitos, pero desde un punto de vista más audiovisual, en el que se consiga la implicación juvenil".

El proyecto comenzará en el Centro de FP Hernández Vera, donde los técnicos del Área de Juventud impartirán y analizarán con el medio centenar de estudiantes, a partir del día 22, en cuatro sesiones, las distintas campañas audiovisuales que lanza el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, para reflexionar, conocer su efectividad y si el mensaje que transmiten llega a los jóvenes. A continuación, el trabajo se centrará en conocer la opinión y la actitud crítica del colectivo sobre las informaciones institucionales y cómo las modificarían. La segunda fase del proyecto tendrá como principa-



El técnico Guillem Porres y la concejal de Juventud, Blanca Francisco. | ENE

Los alumnos realizarán su guión y un cortometraje para elaborar su propia campaña de prevención

les protagonistas a los jóvenes, que realizarán un cortometraje y con un guión elaborarán su propia campaña de sensibilización para mostrar a sus compañeros, que después se presentarán a un concurso nacional.

Aunque es una iniciativa pionera en Santa Marta, la campaña 'Y tú cómo controlas' se desarrolla en otros lugares de España, "para intentar ahondar en la prevención a través del trabajo on line y así conseguir una mayor implicación de los jóvenes", afirma el técnico del área, Guillem Porres.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Pedro Martín, alcalde, y Leocadio Hernández, edil de Obras. | ENE

El Consistorio acondiciona el Camino de Pelagarcía para uso y disfrute de los vecinos

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha realizado el acondicionamiento y arreglo del Camino de Pelagarcía, un tramo municipal que une las urbanizaciones Albahonda I y Navahonda, es un enlace con las localidades vecinas de Calvarrasa de Arriba y Arapiles, y además, se utiliza en carreras populares, jornadas festivas y rutas senderistas.

Una zona muy transitada los fines de semana y en épocas vacacionales, de pri-

mavera y verano con la llegada del buen tiempo.

Una actuación en la que el Consistorio ha invertido 4.800 euros para renovar más de medio kilómetro del camino, en total 538 metros, que se encontraba intransitable tras las lluvias de los últimos meses y por el agua acumulada por un desagüe próximo al camino.

El Ayuntamiento ha procedido a la limpieza, donde se han echado 120 toneladas de zahorra natural para firme y zahorra artificial para cubrir la vía.

VILLARES DE LA REINA

La Asociación de Mayores San Silvestre organiza su viaje fin de curso a Cádiz

La Asociación de Mayores San Silvestre de Villares ha organizado su viaje anual de fin de curso, que tendrá lugar del 9 al 14 de junio, y que tendrá como destino los pueblos blancos de la costa gaditana. En concreto visitarán Vejer, Arcos de la Frontera, Conil, Ubrique, El Bosque, El Puerto de Santa María y Jerez. La directiva de la agrupación anima a los socios y a los vecinos del municipio a inscribirse, para disfrutar de una semana de vacaciones y convivencia ciudadana para celebrar el final de las actividades del curso y el inicio del verano. Asimismo, mantiene abierta la participación a los vecinos de las localidades cercanas interesados, siempre que queden plazas disponibles. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Las semicolonias de Semana Santa llegan a su fin. Los niños de Carbajosa de la Sagrada han participado en las actividades de Semana Santa organizadas por el Ayuntamiento concluyeron ayer. Unas mañanas en las que han disfrutado de juegos y han realizado trabajos en papel maché. | ENE

CABRERIZOS



Los mayores conocen la Sala de las Tortugas

Los mayores de Cabrerizos que participan en el nuevo programa de actividades 'Actívate +60' realizaron una visita a la Sala de las Tortugas de la Universidad de Salamanca, en un recorrido guiado por el profesor Emiliano Jiménez. | ENE